

Los alcaldes reclaman al Consell un "empuje" para acabar Medicina en la UJI en su plazo - Mediterráneo - 21/12/2017

UNANIMIDAD ANTE LA "NECESIDAD" DE UNA INFRAESTRUCTURA QUE DEBE CULMINARSE

Los alcaldes reclaman al Consell un «empuje» para acabar Medicina en la UJI en «su plazo»

Los municipios piden a la Generalitat que «no escatime recursos» para la nueva facultad

CRISTINA GARCIA
cgarcia@mediterraneo.com
CASTELLÓN

Los alcaldes de la provincia de Castellón reclaman a la Generalitat que dé «un empuje» económico para la segunda fase de la facultad de Salud de la UJI y poder terminarla «en tiempo y forma, en el plazo previsto», es decir, para el 2020. Los primeros municipios de Vila-real, la Vall, Burriana, Almassora, Nules, Benicàssim, Vinaròs, Benicarló y Onda coinciden en la «urgencia» de finalizar una infraestructura «puntera para unos estudios con alta demanda». Y, mientras confían en las garantías del *president*, Ximo Puig, y del *conseller* Vicent Marzá urgen una «revisión de la financiación, fundamental», cerrando filas entorno al rector, Vicent Climent.

No obstante, piden «priorizar» los proyectos. «Medicina en la UJI y otros en los municipios», señalan, mientras la mayoría critica que la «infrafinanciación que sufre la Comunitat y la deuda heredada del PP nos llevan a situaciones como la que afecta a la UJI».

Desde Vila-real, José Benlloch señala que «dotar a Medicina de infraestructuras es garantizar la calidad de la oferta formativa; es fundamental», mientras pide «priorizar las inversiones», y «mejorar la subvención, pendiente de resolver desde hace demasiado». En la misma línea, la alcaldesa de Burriana, M^a Josep Safont, apela

Confían en la «garantía» de Puig y le urgen revisar la financiación ordinaria

al «retraso en las soluciones de financiación, aunque confía en que «Puig cumplirá y la facultad se hará». «Ya debería estar, como Ciencias del Deporte», dijo.

Tania Baños, de la Vall, fue más allá y señaló que «la nueva facultad es necesaria para el progreso de la UJI y de la provincia» y espera que «el Consell cumpla y se licite en el plazo previsto». Y Merche Galí, de Almassora, pide a la Administración «que no escatime ni un euro en educación», consciente, como Ximo Huguet, de Onda, de «la desigualdad de financiación autonómica, que tiene consecuencias como estas». «La Generalitat debe aumentar ese compromiso con la UJI si se quiere potenciar estos estudios», señaló el alcalde de Nules, David García, que como Huguet dice que «es necesario».

APOYO // Xaro Miralles, de Benicarló, está «segura» de que «Puig y Marzá cumplirán, lo mismo que con los ayuntamientos, pese a la infrafinanciación», lo mismo que Enric Pla, de Vinaròs, que da su apoyo a la «mejora de la subvención», con *peros*, como «ver de dónde sale». Susana Marqués, de Benicàssim, fue clara: «Los proyectos no pueden dejarse a medias y la UJI debe tener un compromiso claro de ejecución y de pago de la deuda histórica». Y señaló que «Ximo Puig no debe escudarse en Madrid porque hay fondos para otras cosas». Informa **M.J. Sánchez y N. Escrig.** =

los alcaldes, uno a uno



JOSÉ BENLLOCH
VILA-REAL

«Dotar a Medicina de una facultad en condiciones es fundamental»



TANIA BAÑOS
LA VALL

«Esperamos que el Consell cumpla y se licite la obra en el plazo previsto»



M^a JOSEP SAFONT
BURRIANA

«No dudo en que Puig cumplirá, pero debe terminarse en tiempo y forma»



MERCHE GALÍ
ALMASSORA

«La desigualdad de la financiación se ve en esto, pero no hay que escatimar»



DAVID GARCÍA
NULES

«La Generalitat debe aumentar su compromiso con las universidades»



SUSANA MARQUÉS
BENICÀSSIM

«Los proyectos no pueden dejarse a medias y el Consell debe cumplir»



ENRIC PLA
VINARÓS

«Le corresponde más financiación a la UJI, pero falta ver de dónde sale»



XARO MIRALLES
BENICARLÓ

«Estoy segura de que Puig y Marzá cumplirán pese a la infrafinanciación»



XIMO HUGUET
ONDA

«La deuda histórica hay que pagarla, pero hace falta una nueva subvención»

La Fundación de la UJI aprueba 763.476 euros para el 2018

►► La Fundación General de la UJI, en su reunión de cierre del año, ayer, dio el 'OK' a su presupuesto para el 2018, aprobado ya por el consejo de gobierno de la universidad, que será de 763.476 euros, lo que supone un incremento del 2,5% respecto al año pasado.

►► Este presupuesto estará destinado a ocho programas de actuación, según señalaron fuentes de la UJI. Son acciones de apoyo y colaboración a la evaluación de la calidad docente, la Escuela de Verano, gestión de becas y ayudas al estudiantado, promoción de los estudios de posgrado, difusión de la actividad universitaria, evaluación de los servicios de I+D+i para instituciones y empresas, campañas informativas a los programas de ayuda a la diversidad y de visitas al campus. Además, destacó la promoción a la gestión del parque científico y tecnológico de Riu Sec, que se ha integrado ya bajo el paraguas de la Fundación General, mostrando sus cifras al alza.

►► En el plenario de la institución, la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, expresó la voluntad del Ayuntamiento de «estrechar la colaboración con la universidad» y «promover más actividad conjunta».